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«HO RICEVUTO la let-
tera firmata da esponenti
dell'Università di Siena;
prendo atto delle preoccu-
pazioni, ma oltre a non
condividerle, voglio dire
con chiarezza che tutti gli
interventi che eseguiamo
sono regolarmente auto-
rizzati e coerenti con le
normative di settore, da
quelle regionali a quelle
statali fino a quelle euro-
pee». Così il presidente
del Consorzio di Bonifica
Toscana Sud Fabio Bellac-
chi risponde in merito al-
le tante critiche sollevate
dal taglio della vegetazio-
ne operato lungo i corsi
d'acqua della provincia
(Tresca, Arbia e Riluogo).
Polemiche appunto che
hanno visto sabato scorso
scendere in strada e mani-
festare ambientalisti e cit-
tadini a Pianella e che han-
no fatto scrivere (a Regio-
ne, Provincia e sindaci)
una cinquantina fra pro-
fessori e ricercatori
dell'Università di Siena,
denunciando la pratica.
«Operiamo da decine di
anni nel territorio marem-
mano, sensibile e delicato
dal punto di vista ambien-
tale - continua il peresi-
dente del Consorzio - e
posso dire che abbiamo le
conoscenze e professiona-

lità per intervenire nel ri-
spetto delle emergenze
ambientali. Se non si in-
terviene per garantire che
i corsi d'acqua mantenga-
no le proprie caratteristi-
che idrauliche il rischio di
dover contare i danni a co-
se e persone è estrema-
mente alto. Purtroppo il
territorio senese è stato ab-
bandonato da anni. E' evi-
dente che il primo inter-

«A gennaio ci sarà
un incontro pubblico
per un confronto»

vento può sembrare ecces-
sivo e inopportuno, ma co-
sì non è, anzi è indispensa-
bile per ripristinare il regi-
me idraulico iniziale.
Comprendiamo che que-
sto argomento sia oggetto
di discussioni accese e
contrastanti tra gli esperti
del settore, ma il nostro
ruolo è fare gli interventi
nel più breve tempo possi-
bile in modo da limitare i
rischi per le popolazioni
in un momento nel quale
le precipitazioni sono sem-
pre più imprevedibili e
violente». Il confronto
aperto vedrà un'assem-
blea pubblica a gennaio.

MAN IFESTAZIONE La gente pochi giorni fa era
scesa in piazza contro la ripulitura degli argini
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